
LETTRES
ÉDIFIANTES ET CURIEUSES,
ÉCRITES
PAR DES MISSIONNAIRES
DE
LA COMPAGNIE DE JÉSUS.

MÉMOIRES DE LA CHINE.

LETTRE

Du Père du Gad, Missionnaire de la Compagnie de Jésus à la Chine, au Père Foureau de la même Compagnie, aussi Missionnaire de la Chine.

En Chine, le 22 Août 1745.

MON RÉVÉREND PÈRE,

P. C.

J'ai contracté avec vous une obligation à laquelle je satisfais bien volontiers. Je vous ai engagé ma parole de vous faire part chaque année des bénédictions qu'il a plu à Dieu de verser sur ma Mission, afin que vous

A 3